

kehilangan pesan transaksi *mobile*-BRIS, karena seluruh pesan notifikasi transaksi akan disimpan di *inbox mobile*-BRIS.

Dalam analisis karakter nasabah, bahwa sebenarnya Terdapat banyak faktor yang menyebabkan nasabah menaruh uang di Bank pilihannya. Mulai dari kedekatan lokasi, layanan yang memuaskan, tingkat keamanan, fasilitas kemudahan transaksi, sampai dengan beberapa faktor lainnya. Namun, yang paling menarik untuk dianalisis adalah faktor fasilitas kemudahan bertransaksi. Hal ini dikarenakan bahwa pada faktor inilah tingkat persaingan yang terjadi antar Bank cukup tinggi. Ketika layanan, tingkat keamanan, dan kedekatan lokasi (cabang) sudah memuaskan nasabah, maka yang dicari oleh nasabah adalah seberapa canggih dan banyak fasilitas yang memberikan kemudahan bertransaksi.

Tidak terkecuali pada Bank Syariah yang mulai merebak di berbagai lokasi strategis di Indonesia, termasuk BRI-Syariah KCP Gateway-Waru ini. Isu fasilitas kemudahan bertransaksi inilah yang kemudian ditangkap oleh bank BRI-Syariah KCP Gateway-Waru untuk melakukan investasi besar-besaran dalam menyediakan fasilitas *Mobile*-BRIS. Dengan *Mobile*-BRIS, maka banyak nasabah yang merasa sangat dimudahkan. Karena, tanpa harus ke Bank, tetap dapat bertransaksi di mana saja asal dapat terhubung dengan jaringan elektronik telepon seluler.

Penelitian Shen, Jia tentang pengaruh persepsi kegunaan, persepsi kemudahan, tendensi untuk perbandingan sosial, dan kepercayaan terhadap minat untuk menggunakan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kesemua

untuk memenuhi kebutuhan nasabah yang ingin menggunakan MBRIS. Dengan banyaknya pembukaan kep baru diharapkan akan meningkatkan jumlah nasabah yang ingin menggunakan MBRIS, karena apabila nasabah yang berlokasi jauh dari Bank Syariah Cabang Gateway Waru bisa langsung mendatangi outlet-outlet yang terdekat dari lokasi nasabah.

3. Dari segi perencanaan strategi promosi, dalam mempromosikan produk MBRIS cabang gateway waru yaitu meliputi periklanan, personal selling, promosi penjualan, direct marketing dan *public relations*. Agar loyalitas pelanggan atau nasabah Bank Rakyat Indonesia Cabang Gateway Waru maka setiap karyawan yang sekaligus marketer (pemasaran) harus memberikan pelayanan yang terbaik supaya bisa menjual potensi diri untuk memikat calon nasabah agar tertarik lebih lanjut mendapat kepercayaan secara personal. Bank Rakyat Indonesia Syariah dalam mempromosikan produknya yaitu dengan mengedepankan faktor kejujuran dan menjauhi penipuan. Yaitu dengan memberitahukan manfaat ataupun keuntungan yang dapat diperoleh dari produk-produk yang dikeluarkan oleh Bank Rakyat Indonesia Syariah Cabang Gateway Waru. Hal ini sesuai dengan prinsip Islam yakni amanah dalam bertransaksi, prinsip ini memang sudah seharusnya dijalankan, diterapkan oleh Bank Rakyat Indonesia syariah.

C. Analisis Penerapan Strategi Pemasaran MOBILE BRIS(MBRIS) di Bank Rakyat Indonesia Syariah Cabang Gateway Waru Sidoarjo

Di dalam perkembangannya Cabang Bank Rakyat Indonesia Syariah Gateway Waru Sidoarjo mempunyai perkembangan yang cukup pesat dan sudah memiliki citra yang baik di mata masyarakat karena dengan adanya MBRIS khususnya BRI Syariah Cabang Gateway Waru Sidoarjo ini dapat membantu masyarakat ketika mereka membutuhkan transaksi keuangan dengan cepat tanpa langsung datang ke kantor BRIS terdekat.

Berdasarkan penerapan strategi pemasaran yang digunakan oleh BRI Syariah Cabang gateway waru sidoarjo, maka dapat dibuat kesimpulan: produk, distribusi, promosi dan harga. Keempat strategi pemasaran yang dilakukan oleh BRI Syariah Cabang Gateway Waru sudah diatur dalam pedoman Operasional *Mobile Banking* Syariah yang berlaku umum, tetapi bergantung kondisi cabang yang berbeda-beda. Yang terkait dalam strategi pemasaran ini adalah dewan direksi perum pegadaian yang membuat strategi secara umum dan seluruh pegawai BRI Syariah bertanggungjawab dalam melakukan pemasaran atas produk *mobile banking* syariah tersebut. Dan dari keempat strategi tersebut yang paling berjalan adalah strategi produk dan strategi distribusi dimana BRI Syariah khususnya Cabang Gateway Waru Sidoarjo yang selalu menghadirkan produk-produk baru yang sangat membantu masyarakat baik untuk keperluan sehari-hari maupun untuk modal usaha. Sedangkan dari strategi distribusi BRI Syariah sudah memiliki banyak UPC (Unit Pelayanan Cabang) kecil agar mudah dijangkau oleh nasabah yang

